

PRESSEMITTEILUNG

"Kaffeeklatsch" auf dem Ansgarikirchhof

Röst-Genuss und Entspannung am 10. Juli / Kaffeetradition unter freiem Himmel

Bremen, Juli 2021. So sieht ein perfekter Samstag aus: Erst ein ausgedehntes Frühstück in der City, dann Sommer-Accessoires shoppen und später eine Kaffeepause unter freiem Himmel genießen. Am Samstag, 10. Juli 2021, lädt die Citylnitiative zwischen 11.00 und 18.00 Uhr auf dem Ansgarikirchhof zum "Kaffeeklatsch". Unter diesem Motto können Besucher der Kaffee-Traditionsstadt Bremen die schwarze Bohne im "Kaffeehaus unter freiem Himmel" zelebrieren, während sich die Kids nebenan in den Sandkästen vergnügen.

Der Handel von Kaffee hat in Bremen Tradition, davon zeugen auch die alteingesessenen Cafés wie beispielsweise das Café Classico, Café Knigge, Konditorei Café Stecker oder auch das Johann Jacobs Haus, die täglich zu einer Vielfalt an Röstungen einladen. Diese Tradition wird nun unter freiem Himmel beim "Kaffeeklatsch" fortgeführt. Ab 11.00 Uhr bietet Lloyd Caffee Live-Röstungen an, de koffiemann Kaffeespezialitäten, genauso wie Café Indonesia und das Coffee-Bike. Zudem startet um 12.30 Uhr das Bühnen-Programm: Besucher können sich auf Live-Verkostungen und ein Kaffee-Quiz freuen. Als Highlight sorgt ein Kaffeehaus Quartett der Bremer Philharmoniker zwischen 14.00 und 16.00 Uhr für eine leichte Kaffeehaus-Stimmung.

Die CityInitiative Bremen Werbung e.V. vertritt die Interessen ihrer Mitglieder aus Einzelhandel, Gastronomie, Hotellerie, Kultur und weiteren Dienstleistungen der Bremer Innenstadt gegenüber der Politik und den Medien – und vernetzt sie untereinander. Als Experten für Citymarketing und Innenstadtthemen organisiert die CityInitiative Veranstaltungen, kümmert sich um Werbemaßnahmen, schafft Aufenthaltsqualität und managed den Standort. Sie ist Projektträger für BID's. Zurzeit hat die CityInitiative etwa 180 Mitglieder.

CityInitiative Bremen Werbung e.V.

Hutfilterstraße 16-18 28195 Bremen

bremen-city.de presse@bremen-city.de

Tel.: 0421-1655551 Fax: 0421-1655553

Ansprechpartnerin: Stephanie Nonnenkamp